

«Die Stadt fördert die Mitwirkung von Kindern und Jugendlichen am öffentlichen Leben. Kinder und Jugendliche können ihre Anliegen in geeigneter Form selbst vertreten.»

Gemeindeordnung der Stadt Dübendorf (Art. 46, 2005)

Freiraum

Wir setzen uns dafür ein, dass Freiräume für Kinder und Jugendliche entstehen beziehungsweise erhalten bleiben. Dies unterstützt ihre Entwicklung in eigenständigen Ausdrucksformen und in ihrer Lebensgestaltung.

Projekte

Die Kinder und Jugendlichen können ihre Ideen und Visionen in verschiedene Gefässe der Kinder- und Jugendarbeit einbringen. Dabei erhalten sie Unterstützung in der Umsetzung ihrer eigenen Vorstellungen und Wünsche.

Identität

Die Kinder- und Jugendarbeit fördert, unterstützt und animiert Kinder und Jugendliche in ihrer Identitätsfindung. Die Bedürfnisse junger Menschen werden ernst- und wahrgenommen. Auf eine geschlechterbewusste Entwicklung wird besonders Wert gelegt.

Partizipation

Die jungen Menschen erhalten einen möglichst hohen Grad an Selbstbestimmung und Partizipationsmöglichkeiten in der Stadt Dübendorf. Die Kinder und Jugendlichen werden in ihrer Eigenständigkeit gefördert, so dass sie eigene Meinungen äussern und aufzeigen können.

Kontakt

Die offene Kinder- und Jugendarbeit bietet jungen Menschen Hilfe und Beratung bei einer ersten Begegnung. Die Mitarbeitenden empfehlen den Kindern und Jugendlichen geeignete Fachstellen. Die Mediation wird bei Konfliktsituationen aktiv eingesetzt und eine konstruktive Lösung wird gesucht.

Netzwerk

Die Kinder- und Jugendarbeit unterstützt aktiv den Austausch von Informationen, Ideen, Projekten und Anlässen mit den Kooperationspartnern der Stadt. Sie ist Auskunftsstelle für Kinder- und Jugendfragen.